

Autoridades de COMIBOL inspeccionan los diques de colas y la Planta Concentradora de Machacamarc



Bocamina Comibol 26/11/2020

En la jornada del 25 de noviembre, una comisión de autoridades ejecutivas de COMIBOL inspeccionó el Proyecto de Rehabilitación de la Planta Concentradora de Machacamarc y recibir la presentación de la diversificación de la producción de la Unidad Productiva Capuratas.

La comitiva de inspección compuesta por el Presidente Ejecutivo de COMIBOL Ing. Jhony Saavedra; el Gerente Técnico y de operaciones, Ing. Ciro Torka; el Director de Planificación, Ing. Leocadio Ballesteros y el Ing. Carlos Altamirano, Director de Contratos arribó al centro minero de Machacamarc, situado a 30 minutos de distancia de Oruro, para realizar su cometido.

MACHACAMARCA

En el lugar, tanto el Ing. Zenón Córdova, Gerente Regional COMIBOL Oruro, como los Ing. Tapia y Ing. Orellana procedieron a la presentación del Proyecto de Rehabilitación de la Planta Concentradora de Machacamarc para tratar residuos de estaño (colas).

Los profesionales explicaron que alrededor del Ingenio, existen materiales como los desmontes y colas, constituidos en diques 1, 2 y 3, propicios para reprocessar y obtener concentrados de estaño y luego comercializarlos a Empresa Metalúrgica Vinto. Trabajando 2 diques, fácilmente se podría llegar a 10 años de vida de la Planta Concentradora.

También detallaron que el proyecto es rentable, por lo que es necesario darle el impulso necesario para tener una planta rentable y no subsidiada, destacaron que no quieren ser una carga social, sino todo lo contrario producir y aportar a la COMIBOL. Agregaron que se está haciendo lo imposible para que funcione, se logró un considerable avance y dieron gracias por el aporte del capital humano.

Asimismo, el Gerente informó que se realizaron varias pruebas metalúrgicas para verificar el grado de recuperación y los resultados son óptimos, porque la ley de las colas es prometedora para el reprocessamiento.

A su vez, la representante de los trabajadores reiteró el pedido para que funcione la Planta Concentradora de Machacamarc y agradeció al Presidente Ejecutivo de COMIBOL por el cumplimiento de la visita.

CAPURATAS

Seguidamente, se procedió a la presentación



Inspección de los diques de cola y del ingenio de Machacamarc por parte de las autoridades de COMIBOL.



Presentación de los productos diversificados de la Unidad Productiva de Azufre de Capuratas.

de la diversificación de productos de la Unidad Productiva de Azufre de Capuratas, a cargo del Ing. Johnny Enrique Álvaro Bustamante, Responsable.

El Ing. Álvaro Bustamante explicó que era una necesidad diversificar o industrializar el azufre, logrando 6 productos para mejorar los ingresos económicos de la Unidad Productiva. Como el azufre elemental, azufre micronizado 400 mallas, azufre humectable, jabón de azufre, barras de azufre y vaso de azufre. Además, presentó una solicitud de financiamiento, e informó que no hubo una inyección económica, desde que inició la empresa. Añadió que se va trabajando en la ampliación de la Planta de Concentración de azufre, para incrementar la producción.

PROYECCIONES

El Ing. Ciro Torka, Gerente Técnico y de Operaciones de COMIBOL estableció que Machacamarc en base a las reservas que tiene y cálculo financiero presentado, se debe convertir en sostenible y ser empresa; con ello, las 57 personas que trabajan, alcanzan la estabilidad laboral que da una empresa. El Ing. Torka señaló que se tiene que incentivar estas iniciativas y emprendimientos.

En este afán, informó que para enero se espera contar con 5 empresas consolidadas, entre ellas las Unidades Productivas de Caolín, Capuratas y Machacamarc; igualmente resaltó que COMIBOL tiene que trabajar con Exploraciones para obtener reservas para un futuro inmediato.

Para finalizar la visita, las autoridades ejecutivas de COMIBOL procedieron a la inspección de los diques y el ingenio de Machacamarc.